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Zitat von Daniel1982 

vor allem hat Bornemann von Anfang an gesagt, dass es bis nach der wm dauert und
dann erst richtig losgeht. Von daher kann ich die Panik hier im Forum keinesfalls
nachvollziehen. Zumal wir nur einen Spieler der stammelf abgegeben haben. Bei ddorf
war das anders.

Sie haben nur einen Stammspieler mehr als wir verloren, aber ansonsten stimme ich dir zu.
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